

Siempre he querido participar en un proyecto de voluntariado porque para mí es equivalente a solidaridad. Gracias al programa europeo Juventud en acción tuve la oportunidad de vivir una experiencia inolvidable en Villada ofreciendo mi apoyo y colaboración en diferentes actividades sociales y culturales. Durante los seis meses de mi estancia en el pueblo he estado ayudando principalmente en la guardería y en la residencia de ancianos Casado del Alisal, además he ayudado en la organización de algunas de las fiestas por ejemplo el Día del villadino ausente, Maratón de fútbol sala, también he ayudado en la biblioteca y en el centro socio-cultural.

Hasta este momento tenía cierta experiencia en el cuidado de niños, pero en Villada aprendí cómo se organiza el trabajo en un centro. Nunca había trabajado con personas mayores, incluso al principio fue un poco chocante para mí, pero con el tiempo aprendí a disfrutar ayudando a los mayores, relacionarme con ellos y recibiendo todo su cariño.

Además conocí a mucha gente del pueblo, gente muy abierta y dispuesta a ofrecer su ayuda y agradable compañía. Gracias a este proyecto aprendí mucho sobre la vida en el medio rural castellano, y a pesar de las grandes diferencias a nivel general entre España y mi país de origen Bulgaria he encontrado muchas semejanzas en la forma de vida.

Creo que toda la organización del proyecto fue excelente, en todo momento mi compañera y yo hemos contado con la ayuda y consejos de los supervisores y siempre han estado pendientes de nosotras.

Quería agradecer al equipo de la organización, a los trabajadores de los centros donde he colaborado y a la gente de Villada todo el apoyo y atención ofrecidas.

¡¡¡VUESTRO PUEBLO ES EL MEJOR!!!

Tanya Miladinova
Pleven (Bulgaria)